

# Sigue el éxito de la Vía RecreActiva

La edición décimo tercera de la Vía RecreActiva se desarrolló ayer con éxito y saldo blanco, según el Consejo Municipal del Deporte de Guadalajara.

Los organizadores estiman que el máximo número de participantes fue entre las 11:30 y 12:30 horas, donde hubo una afluencia de más de 14 mil usuarios. Sin embargo, la cifra oficial de participantes se dará a conocer este lunes.

Según Lucy Barriga, del Consejo Municipal de Deporte, no existieron accidentes lamentables, por lo que las jornadas continúan exitosas, con una aceptación por parte de los usuarios.

Agregó que la participación de las dependencias de Seguridad Pública, Cruz Verde, Protección Civil y Vialidad, contribuyen para que sea un éxito el evento dominical.



• Los organizadores estiman que entre las 11:30 y 12:30 horas, hubo una afluencia de más de 14 mil paseantes.